

**PERBANDINGAN KUALITAS TIDUR SEBELUM DAN
SESUDAH UJIAN PADA MAHASISWA FAKULTAS
KEDOKTERAN UNIVERSITAS KRISTEN
MARANATHA**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

GIANFIKO SEBASTIAN SITOMPUL

1710154



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2021**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan pada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat-NYA, penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah (KTI) dengan judul “Perbandingan Kualitas Tidur Sebelum dan Sesudah Ujian Pada Mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha“ tepat pada waktu yang ditentukan.

Penyusunan Karya Tulis Ilmiah (KTI) ini diajukan sebagai salah satu syarat penulis untuk menyelesaikan program pendidikan Sarjana Kedokteran Fakultas Kedokteran Umum Universitas Kristen Maranatha.

Dalam penulisan Karya Tulis Ilmiah (KTI) ini ada kalanya ditemukan kesulitan dan hambatan. Namun, atas bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak, penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini. Oleh karena itu, sudah sepantasnya penulis dengan hormat mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Dr. Fen Tih, dr., M.Kes selaku pembimbing pertama Karya Tulis Ilmiah ini atas dukungan dan bimbingan yang telah diberikan kepada penulis selama penelitian.
2. dr. Shiela Stefani, M.Gizi, SpGK, AIFO-K, FINEM selaku pembimbing kedua Karya Tulis Ilmiah ini atas dukungan dan bimbingan yang telah diberikan kepada penulis selama penelitian.
3. Grace Puspasari, dr., M.Gizi selaku penguji pertama Karya Tulis Ilmiah ini atas dukungan, bimbingan, dan petunjuk yang telah diberikan kepada penulis selama penelitian.
4. Dr. Hana Ratnawati, dr., M.Kes., PA(K) selaku penguji kedua Karya Tulis Ilmiah ini atas dukungan, bimbingan, dan petunjuk yang telah diberikan kepada penulis selama penelitian.
5. Teristimewa kepada keluarga penulis, yaitu Ronald Charles Sitompul sebagai papa, Lisda Katerina Manurung sebagai mama, dan saudara penulis, yaitu Wika Grace Tiffani Sitompul dan Celsi Francisca Sitompul atas doa, dukungan, semangat, dan kasih sayang. Tidak lupa juga kepada Almarhum

Opung Berlin Manurung, opung Demi Mardelina Sitorus, dan oma Ivonne Lenny Gaspersz serta keluarga besar penulis yang telah memberikan dukungan dan semangat kepada penulis.

6. Kepada sahabat-sahabat penulis, Valerie Caroline Sitepu, Dion Samuel Markus Papulung, Muhammad Devara Hariyadi, Grasberg Dandhi Sifa Sikoway, Yosep Andalenta Surbakti, Farhan Ramadhan Sinaga, Surya Waisnawa, I Putu Reza Candra Niarta atas dukungan, doa, dan motivasi yang telah diberikan kepada penulis selama penelitian.
7. Semua pihak yang terlibat secara langsung maupun tidak langsung pada penelitian Karya Tulis Ilmiah ini yang tidak dapat disebutkan namanya satu per satu.

Penulis menyadari bahwa Karya Tulis Ilmiah ini masih terdapat banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun untuk penulis. Penulis berharap Karya Tulis Ilmiah ini dapat memberikan manfaat kepada pembaca dan dapat dijadikan sebagai referensi untuk penelitian selanjutnya, terutama pada bidang kedokteran.